



Wir durften Frau Dr. Marie-Agnes Strack-Zimmermann heute in Billerbeck bei einer sehr gut besuchten Veranstaltung des FDP-Ortsverbandes Billerbeck erleben- als gut informierte und eloquente Rednerin: MdB, Vorsitzende des Verteidigungsausschusses des Deutschen Bundestages und Vorstandsmitglied der FDP.

Tenor der Veranstaltung war ‚Politik von Frauen für die Gesellschaft‘ als Handlungsschwerpunkt der ‚LiF‘ Liberale Frauen- eine Untergruppierung der FDP in Deutschland.

Frau Dr. Strack-Zimmermann warb in diesem Kontext für mehr Engagement von Frauen in Beruf und Gesellschaft- insbesondere für ehrenamtliche Tätigkeiten in Politik und Gesellschaft. Wichtig ist ihr hierbei, das andere Denken und Handeln der Frauen im Alltag, in Beruf und Politik, stärker wirken zu lassen.

Die nationale und internationale Politik, insbesondere die aktuellen Brennpunkte wie der Krieg in der Ukraine und dessen Auswirkungen auf Deutschland und Europa, aber auch die globale, sich neu ordnende Weltordnung waren sehr interessante Themen aus Sicht einer Politikerin, die inmitten des Geschehens steht, zu hören.

Nach gut einer Stunde freiem Vortrag schloss sich eine intensive Frage- und Diskussionsrunde an, die interessante Sichten und Meinungen aus dem Plenum aufzeigte.

Nach gut zwei Stunden schloss Frau Dr. Strack-Zimmermann mit dem Appell, sich intensiv und kritisch mit dem Weltgeschehen auseinander zu setzen und sich zu beteiligen, sich für die freiheitlich-demokratischen Werte in Deutschland und Europa einzusetzen. Letztendlich warb sie um eine aktive Beteiligung an der 2025 stattfindenden Europawahl.

Unser Fazit: wir brauchen mehr Veranstaltungen dieser Art, um Politik und politische Entscheidungen für den Bürger transparenter zu machen und somit u.a. den demokratischen Parteien mehr Gewicht zu verleihen und dem ‚Rechtsruck‘ keinen Raum zu geben.